

35. *Martin, M.*—Pour acquérir les vieux cimetières sur l'Avenue Papineau. (21 Avril.)

RAPPORT

36. *Police.*—Pour accorder un permis pour l'établissement d'une salle de tir sur la rue Ste-Catherine. (21 Avril.)

MOTIONS

37. *Gadbois.*—Pour renvoyer à la Commission des Finances certains rapports de la Commission de la Voirie. (27 Avril.)
38. *Ward.*—Pour abroger résolution *re* gages et heures de travail des journaliers. (27 Avril.)

RAPPORTS

39. *Incendies et Eclairage.*—Pour ne pas permettre à la Cie S. Carsley de construire une écurie sur la rue Victoria. (27 Avril.)
40. *Finances et Police.*—Au sujet de la nomination d'un 3ème recorder. (4 Mai.)
41. *Voirie.*—Pour permettre à la Cie du Pacifique Canadien de construire un embranchement. (11 mai).

MOTIONS

42. *Lévy.*—Pour amender le règlement No. 129 *re* abattoirs. (11 mai).
43. *Lévesque.*—Pour permettre à MM. A. E. Robert *et al* de fournir l'électricité. (11 mai).
44. *Mercier.*—*Re* effacement des lignes des rues Saint-Dizier et Saint-Jean-Baptiste. (11 mai).

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.



EGOUTS

SERVICE de la VOIRIE

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que des égouts ont été construits dans les rues ou ruelles ci-dessous mentionnées, et les propriétaires imposés qui désirent faire réduire le taux de la contribution spéciale, pour la construction desdits égouts, à cause des égouts ou des drains existant antérieurement ou pour d'autres causes conformément au règlement No. 298, concernant les égouts, adopté le 23 février 1903, devront produire leurs réclamations par écrit entre les mains du soussigné, le ou avant le vingt-septième jour de mai 1908, à midi.

AVENUE LAURIER—De la rue Marquette à l'avenue Papineau, quartier Saint-Denis.

AVENUE PAPINEAU—De l'avenue Mont-Royal à la rue Gifford, quartier Saint-Denis.

RUE HOGAN—De la rue Ontario à la rue Forsyth, quartier Hochelaga.

RUE DAGENAIS—De la rue Saint-Remi au chemin de la Côte Saint-Paul, quartier Saint-Henri.

RUE NAPOLEON—De la rue Notre-Dame à la rue Duvernay, quartier Saint-Henri.

RUE SAINT-PAUL maintenant RUE LENOIR—De la rue Saint-Antoine vers le Nord 110 pieds, quartier Saint-Henri.

RUE SAINTE-MARIE—De la rue Saint-Remi au chemin de la Côte Saint-Paul, quartier Saint-Henri.

RUE SAINT-REMI—De l'avenue Palme à la rue Notre-Dame, quartier Saint-Henri.

RUE CHESTNUT—De la rue Saint-Antoine vers le Sud 400 pieds, quartier Saint-Henri.

CHEMIN DE LA COTE SAINT-PAUL—De la rue Dagenais vers la rue Saint-Remi 150 pieds, quartier Saint-Henri.

JOHN-R. BARLOW,
Inspecteur de la Ville.

BUREAU DE L'INSPECTEUR DE LA VILLE,
HOTEL DE VILLE,
Montréal, 13 mai 1908.

35. *Martin, M.*—To acquire old cemeteries on Papineau Ave. (21st April.)

REPORT

36. *Police.*—To grant permit for a shooting gallery on St. Catherine St. (21st April.)

MOTIONS

37. *Gadbois.*—To refer to the Finance Committee certain reports of the Road Committee. (27th April.)
38. *Ward.*—To repeal resolution *re* wages and working hours of laborers. (27th April.)

REPORTS

39. *Fire and Light.*—Not to allow the S. Carsley Co. to erect a stable on Victoria street. (27th April.)
40. *Finance and Police.*—On the appointment of a third Recorder. (4th May.)
41. *Road.*—To allow C. P. Ry Co. to construct a spur. (11th May).

MOTIONS

42. *Lévy.*—To amend by-law No. 129 *re* abattoirs. (11th May).
43. *Lévesque.*—To allow Messrs. A. E. Robert *et al* to supply electricity. (11th May).
44. *Mercier.*—*Re* erasure of lines of St. Dizier and St. Jean Baptiste streets. 11th May).

L. O. DAVID,
City Clerk.



SEWERS

ROAD DEPARTMENT

PUBLIC NOTICE is hereby given that sewers have been constructed in the undermentioned streets and lanes, and proprietors assessed, who desire to have the special assessment rate for the construction of said sewers reduced on account of previous existing sewers or drains, or other causes in accordance with by-law No. 298, concerning sewers, passed on the 23rd of February 1903, must make their claim in writing to the undersigned on or before the 27th of May 1908, at noon.

LAURIER AVENUE—From Marquette street to Papineau avenue, in St. Denis ward.

PAPINEAU AVENUE—From Mount Royal avenue to Gifford street, in St. Denis ward.

HOGAN STREET—From Ontario street to Forsyth street, in Hochelaga ward.

DAGENAIS STREET—From St. Remi street to Côte St. Paul road, in St. Henry ward.

NAPOLEON STREET—From Notre Dame street to Duvernay street, in St. Henry ward.

ST. PAUL STREET now LENOIR STREET—From St. Antoine street Northwards 110 feet, in St. Henry ward.

ST. MARY STREET—From St. Remi street to Côte St. Paul road, in St. Henry ward.

ST. REMI STREET—From Palm avenue to Notre Dame street, in St. Henry ward.

CHESTNUT STREET—From St. Antoine street Southwards 400 feet, in St. Henry ward.

COTE ST. PAUL ROAD—From Dagenais street towards St. Remi street 150 feet, in St. Henry ward.

JOHN R. BARLOW,
City Surveyor.

CITY SURVEYOR'S OFFICE,
CITY HALL,
Montreal, 13th May, 1908.